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Referendum, documento
dei Democratici di sinistra
(amm) «L’avere tapezzato la città con
manifesti con lo stemma del Comune di
Agrigento che annunciano una manife-
stazione di quanti sostengono l'astensio-
ne al referendum del 12 e 13 giugno sulla
procreazione medicalmente assistita, è
un atto di una gravità inaudita». Lo scri-
ve in un documento il segretario provin-
ciale dei Ds Emilio Messana che lo consi-
dera « uno scandalo, che rivela ancora
una volta il disprezzo da parte del sinda-
co e della maggioranza di centrodestra
delle più elementari regole democrati-
che che presiedono il confronto tra le for-
ze politiche e che impongono, a chi rap-
presenta le istituzioni, di astenersi da
iniziative che pregiudicano i diritti alla
parità di trattamento dei soggetti promo-
tori del referendum».

Assistenza oncologica, oggi
un convegno in ospedale
(log) Inizieranno questa mattina alle 9, i
lavori convegno su «L’assistenza globale
del paziente oncologo» organizzato dal-
l’Azienda ospedaliera san Giovanni di
Dio di Agrigento. Tra gli interventi in pro-
gramma quelli dei dottori Antonino Liot-
ta, Giuseppe D’Anna, Ignazio Vaccaro,
Alfredo Butera, Rosa Maria Gaglio. Il con-
vegno si terrà nell’Aula Magna dell’ospe-
dale di contrada Consolida ed è stato in-
serito nel Programma nazionale di educa-
zione continua in Medicina del Ministero
della salute. La seconda giornata di lavori
si terrà il prossimo 11 giugno.

Tabacchi, raccolta di firme
per la vendita di valori
(amm) La Federazione Italiana tabaccai
di Agrigento, ha avviato una raccolta di
adesione per chiedere l’abilitazione alla
vendita delle marche da bollo in modali-
tà telematica. La Fit di Agrigento che ha
sede in via Leonardo Sciascia 170 al Villag-
gio Mosè, ha messo a disposizione i pro-
pri uffici dal lunedì al venerdì dalle 8.30
alle 13.30 per fornire informazioni e con-
segnare la modulistica necessaria per
raccogliere le adesioni stesse. Al sindaca-
to provinciale ci si può anche rivolgere
telefonicamente chiamando lo
0922-608082.

Cavalieri insigniti
D’Avino è un tenente
Tra i dodici nuovi cavalieri insigniti dell'
onorificenza durante la cerimonia per la
festa della Repubblica alla Villa Bonfiglio
c'è anche Antonio D'Avino tenente e non
brigadiere della Guardia di finanza come
erroneamente pubblicato nell'edizione
di venerdì. Dell'errore ce ne scusiamo con
l'interessato e con i nostri lettori.

Astensione al referendum
Si riunisce il comitato
(geca) Questo pomeriggio alle 16,30 al
Palacongressi si terrà una conferenza
stampa per la presentazione del comita-
to per l’astensione. Sei i consiglieri comu-
nali che hanno aderito. Si tratta di Giu-
seppe Gramaglia e Pietro Marchetta del-
l’Udc, Maurizio Calabrese dell’Udeur,
Francesco Alfano di Forza Italia e Giusep-
pe Vainella di Allenza nazionale. Durante
l’incontro saranno illustrate le iniziative
che il comitato intende portare avanti
per «sensibilizzare i cittadini a non recar-
si a votare per il referendum del 12 e 13
giugno. «Il comitato - dicono in una nota
- presenterà le ragioni dell’astensione
che non vuole affatto essere una forma
di disinteresse ma è solo un modo diver-
so di esprimere il proprio impegno».

Desertificazione e siccità
convegno della Forestale
(geca) Siccità, desertificazione, squilibri
negli ecosistemi ed emigrazione ambien-
tale, sono alcune delle parole-chiave che
ricorreranno nei vari interventi previsti
nel corso del convegno sul tema «Agricol-
tura e Lotta alla Desertificazione» che si
terrà ad Agrigento l'11 giugno prossimo.
L’evento è stato organizzato dall'associa-
zione regionale dottori in Scienze Agrarie
in occasione del quarto congresso regio-
nale, con il contributo del comitato nazio-
nale di lotta alla siccità ed alla desertifica-
zione del ministero dell'Ambiente e della
tutela del territorio e della regione sicilia-
na.

Folclore internazionale,
nasce un nuovo gruppo

Centro studi pirandelliani,
contributo di ventimila euro

(mm) Da Accursio Miraglia a Stefano
Pompeo, attraverso Saetta, Livatino,
Guazzelli...Ci sono tutti, magistrati, for-
ze dell’ordine, sindacalisti, politici, sa-
cerdoti ma anche giovanissimi inno-
centi come Stefano Pompeo. Tutte vit-
time di mafia. Tutte vittime di una cul-
tura che vede nell’omertà e nella vio-
lenza la linfa vitale per rigenerarsi. «È
compito della scuola rovesciare que-
sto processo perverso, formando gio-
vani alla cultura dello Stato e delle isti-
tuzioni» scriveva Paolo Borsellino a po-
chi anni dalla sua morte. E su questa
frase che la sezione distrettuale di Pa-
lermo dell’Associazione nazionale ma-
gistrati, diretta da Massimo Russo, ha
organizzato una ricerca capillare, coin-
volgendo migliaia di scuole dell’obbli-
go in tutta la Sicilia, volta allo studio ed
alla ricerca dei fatti criminali e storie di
vita collegate al fenomeno mafioso.
Un lavoro «certosino» per molti stu-
denti che hanno lavorato fino in fondo
per conoscere da vicino la mafia e la
storia siciliana. Ne sono nati racconti
toccanti e coinvolgenti che hanno ri-
portato alla memoria storie semi-di-
menticate, uomini uccisi dalla crimina-
lità di cui già non si parlava più.

«È necessario entrare nelle scuole
per sollecitare una riflessione attraver-
so il percorso della memoria». È stata
questa la riflessione fatta da Russo nel
corso della manifestazione di presenta-
zione del libro «La memoria ritrovata.

Storie delle vittime della mafia raccon-
tate dalle scuole» che ha avuto luogo
nell’aula Giglia della Provincia regiona-
le. Presenti in aula il prefetto Bruno
Pezzuto, il presidente del Tribunale Al-
do Lo Presti Seminerio, il procuratore
della Repubblica, Ignazio De Franci-
sci, il presidente della Provincia Fonta-
na, l’assessore Lo Presti ed i vertici del-
le forze dell’Ordine. Il libro che riper-

corre la storia della Sicilia dal 1891 ai
più recenti fatti di cronaca, verrà distri-
buito a tutti gli studenti della nostra
provincia in occasione dell’anniversa-
rio dell’assassinio del giudice Livatino.
Ieri mattina sette studenti anno letto
passaggi delle loro ricerche in sala. So-
no stati Francesco Battaglia, Chiara Pa-
pa, Riccardo Gramaglia, Alfonso Bella-
via, Filippo Cammalleri, Andrea Paga-

no e Veronica Vella. Studenti delle
scuole agrigentine «Reale» e «Casta-
gnolo».

Polemico infine l’intervento del Pro-
curatore De Francisci che si è dichiara-
to «addolorato per l’assenza della ma-
gistratura agrigentina alla riunione.
Oggi, ha detto, abbiamo fatto una pes-
sima figura di fronte a questi ragazzi».

Marco Messina

(log) Sembra non trovare "via d'uscita" la vi-
cenda legata alla temporanea riapertura della
Panoramica dei Templi. «L'Ente attuatore del
progetto è la Prefettura, e al prefetto Bruno
Pezzuto abbiamo chiesto che solleciti l'impre-
sa a consentire il transito già dal prossimo 20
luglio. Il problema è che in fase di appalto non
si è prevista la sospensione dei lavori». Questo
è quanto ha dichiarato ieri l'assessore provin-
ciale ai Lavori Pubblici Carmelo D'Angelo, sul-
la chiusura resasi necessaria per consentire i
lavori di consolidamento della collina del tem-
pio di Giunone. Sul piede di guerra il sindaco
Aldo Piazza, il quale afferma di «avere chiesto
la sospensione dal 12 luglio al 17 agosto per da-
re una risposta ai cittadini che non possiamo
più pretendere di tenere buoni. Chiederò al
Prefetto di riconvocare una riunione e solleci-
tare una soluzione in vista della festa di San ca-
logero e degli spostamenti nella zona balnea-
re». L'impresa padovana Intercantieri Vitta-

dello, esecutrice del progetto stilato e diretto
dall'ingegnere Vincenzo Cotecchia che il Di-
partimento della Protezione Civile ha finan-
ziato per un importo di circa 3 milioni 600 mi-
la euro, avrebbe però in questi giorni inoltrato
una nota al prefetto Pezzuto, nella quale si di-
chiara l'impossibilità a chiudere il cantiere, di-
retto dall'ingegnere Roberto Allocca, prima
del 5 agosto, per problemi legati ai costi che
lieviterebbero mandando in ferie anticipate il
personale.

«La fine si prevede per settembre 2006, e in
questo lasso di tempo avverrà la sistemazione
del costone franato, con il gaggiamento di
massi, e il drenaggio della strada, - dice anco-
ra l'assessore D'Angelo - noi, per quello che ci
compete, stiamo facendo tutte le sollecitazio-
ni, ma sappiamo che si sta rispettando la tabel-
la di marcia nello svolgere un lavoro importan-
te che si aspettava da tantissimo tempo».

Loredana Guida

(cr) È per promuovere la cono-
scenza della realtà archeologica
e ambientale, ma anche le ricer-
che e le esperienze formative
che sono stati organizzati i «Col-
loqui di archeologia nella Valle».
Seminari periodici che si svolge-
ranno fino ad ottobre. Il nuovo
incontro è previsto per martedì
prossimo, sette giugno, alle 17 al
parco archeologico. Al centro
dell'appuntamento saranno le
«Immagini e mito: testimonian-
ze archeologiche» con Concetta
Masseria dell'università di Peru-
gia.

In modo particolare verranno
scandagliati argomenti come
l'iconologia come medito di stu-
dio delle immagini, i diversi

aspetti del loro manifestarsi in
rapporto alla tradizione artisti-
ca e letteraria e al contesto socio
culturale. Meritevoli d'attenzio-
ne saranno anche la ricostruzio-
ne dei due contesti di provenien-
za, la lettura degli aspetti stilisti-
ci con l'analisi comparata delle
fonti antiche e della letteratura
moderna su fenomeni religiosi
legati a forme di ritualità colletti-
va e di devozione privata. A dare
comunicazione dell'evento è lo
stesso direttore del Parco ar-
cheologico Valle dei Templi Pie-
tro Meli. Per informazioni, tutti
gli interessati, potranno saper-
ne di più chiamando i numeri di
telefono: 0922621626 o
0922621659.

C. R.

Via Panoramicadeitempli
«Quei lavori vannosospesi»

Conoscerel’archeologia,nuoviseminari nellaValle

(amm) Nonostante le polemi-
che sulla nuova inaugurazione
della piscina comunale e nono-
stante le proteste dei disabili
che l’hanno apertamente dichia-
rata inagibile alle loro necessità,
i consiglieri comunali di Forza
Italia hanno plaudito all’ammi-
nistrazione comunale per l’«av-
venimento».

Non solo, ma per Francesco
Alfano, Davide Tedesco, Giuse-
pep Putrone, Francesco Galva-
no, Calogero Indelicato e Salva-
tore Bottone, « aver scelto la li-
nea della chiusura per diversi
mesi per eseguire le necessarie
opere di adeguamento, è stata si-
curamente una scelta coraggio-

sa perché ovviamente impopola-
re, ma riconsegnare alla città
una struttura efficiente e muni-
ta di tutte le necessarie certifica-
zioni è senz'altro un importante
risultato».

Ai forzisti agrigentini fa eco il
consigliere dell’Udc Daniele
Mandracchia che si prodiga in
congratulazioni all’assessore
Carmelo Callari per «l’impegno
personale profuso per la riaper-
tura dell’impianto comunale di
Villaseta» tolto alla città per ol-
tre un anno e lo definisce «une-
sempio di efficienza nel raggiun-
gimento degli obiettivi dell’azio-
en amministrativa».

Annamaria Martorana

Traffico. La richiesta fatta dal sindaco Aldo Piazza

PARCO. Martedì incontro con Concetta Masseria dell'Università di Perugia

Piscina, alsindaco
consensi dal Polo

(cr) Si costituisce un gruppo folk internazio-
nale. Agrigento assieme ad altre sette nazio-
ni europee ne fa parte. Sono prossimi alla
partenza i componenti del gruppo "Akra-
gas folk dance", diretto da Gaetano Agozzi-
no. La formazione, che vanta un valido cor-
po di ballo, si appresta infatti a raggiunge-
re, in rappresentanza dell'Italia, la città di
Budapest per prendere parte al festival del
folklore "Duna Carnival", che si svolgerà
durante la seconda settimana di giugno. La
prestigiosa kermesse "Carovana europea
delle danze" ha preso il via proprio da Agri-
gento nel mese di febbraio, parallelamente
alla sagra del Mandorlo in fiore.

(amm) Assegnati 20mila euro al Centro
nazionale di Studi Pirandelliani di Agrigen-
to retto da Enzo Lauretta. A renderlo noto
è stato il sottosegretario per i beni e le atti-
vità culturali Nicola Bono che lo ha comuni-
cato proprio a Lauretta sottolineando che
si tratta di un riconoscimento che premia
una delle migliori realtà nell’ambito della
promozione culturale in icilia e nel paese.
Con questo contributo, il centro Pirandel-
liano potrà realizzare la 42 esima edizione
del convegno Internazionale «Il fu Mattia
Pascal» tra narrativa e cinema in program-
ma dal 5 all’8 dicembre ad Agrigento.

A.M.M.

Gli studenti della Reale e della Castagnolo mentre leggono alcuni loro passaggi sul libro presentato ieri  [Foto Messina]

 

Udc e Fi: «Piazza ha agito per il meglio»

Provincia. E stato presentato ieri il libro dell’associazione nazionale dei magistrati
Gli studenti hanno letto le loro ricerche anche su fatti di cronaca quasi dimenticati

Da Accursio Miraglia a Stefano Pompeo
La scuola ricorda le vittime della mafia
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